
A DINO VALENTE-Galatina.it 
AGLI ORGANI DI STAMPA 
LORO SEDI 

   
Mi permetto di scrivere a te, carissimo Dino, e agli organi di stampa che 

sicuramente sapranno dare il giusto spazio alla mia indignazione ed al senso di 
disagio che ho provato in qualità di cittadino di Galatina in occasione del 
convegno dibattito organizzato il 15/12 u.s. dall’associazione “ Don G. Villani” di 
Cutrofiano su un tema di scottante attualità “ Oncologia al Santa Caterina 
Novella di Galatina, stato dell’arte e prospettive”. 

In una sala veramente gremita di gente, alla presenza del Direttore 
Amministrativo e Sanitario dell’Ospedale di Galatina, del Direttore e del 
sottoscritto Responsabile Amministrativo del Distretto, del Responsabile della 
Divisione di Oncologia e soprattutto alla presenza dei Sindaci dei Comuni del 
comprensorio distrettuale si è lungamente dibattuto sull’incremento dei casi 
di tumore nel nostro territorio, sull’analisi dei dati allarmanti apparsi 
recentemente sulla stampa, sulle possibili cause, sugli interventi da effettuare e 
sulle prospettive di cura, terapie, assistenza domiciliare oncologica con il 
coinvolgimento  della Asl e dei Comuni. 

Il Comune di Galatina, nonostante fosse stato regolarmente invitato al pari 
degli altri intervenuti, era assente. 

Una assenza evidenziata e fatta pesare in assemblea, sopratutto per il 
fatto che Galatina, comune capofila del comprensorio, è anche sede del 
Presidio Ospedaliero e della più additata causa di inquinamento 
ambientale.   

Il fatto mi ha profondamente indignato, anche perché sono certo che ci sia 
stato qualche disguido che abbia causato l’assenza. 

Mi sembra strano infatti che l’Amministrazione comunale di Galatina, 
sempre così attenta alle problematiche che riguardano la salute dei cittadini, 
che ha due consiglieri delegati per il settore sanità, che annovera tra i suoi 
consiglieri anche illustri operatori del settore che quotidianamente sono a 
contatto con il disagio e la disperazione dei tanti malati oncologici della 
nostra città, debba poi essere tacciata di scarsa sensibilità su una problematica 
veramente scottante e partecipata della collettività. 

Mi sorprende perché conosco il grado di sensibilità e l’abnegazione che  
il Sindaco Dr.ssa Antonica ha sempre profuso per il potenziamento delle 
strutture sanitarie, per il rilancio dell’Ospedale di Galatina e per ed i servizi 
sanitari e sociali sul territorio. 

Mi sembra doveroso ed oltremodo opportuno da parte 
delì’Amministrazione Comunale un riscontro alla presente anche e soprattutto 
per rispetto nei confronti dei cittadini presenti nel convegno e di tutti coloro che 
hanno bisogno delle Istituzioni per continuare a sperare in un futuro migliore. 

 
Galatina, 16/12/2008 
      ________________________________ 
      Dott. Fernando Beccarisi   
      


